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ECOLE PRIMAIRE PUBLIQUE 
36 route de Dommartin 

01190 CHEVROUX 
ce.0010735U@ac-lyon.fr 

ecole@chevroux.fr 

PROCES-VERBAL DU CONSEIL 
D’ECOLE 

du 15/06/2023 à 19h00 

 
 
 

MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE  
Inspectrice de l’éducation nationale : Mme GERVAIS (excusée) 

MEMBRES VOTANTS  
NOM Présent Excusé 
Directeur de l’école - Président & enseignant : M. BELLENGUEZ X  
Maire : M. SAVOT X  
Conseillère municipale : Mme FAURITE X  
ENSEIGNANTS DE L’ECOLE 
Elodie BENOIT X  

Séverine PENIN X  
Stéphanie PONCET X  

Nelly GARGUET  X 
Mélanie DEPARDON X  
Marianne CHANTIN  X 
DÉLEGUES DEPARTEMENTAUX DE L’EDUCATION NATIONALE   
Michel PENIN X  

Josiane MATRAY    X 
REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES Suppléants présents 
MOINE Clémentine X  SANDONIS Méhida 
LACOUR Delphine X  MARILLER Delphine 
ROUX Elodie X  ADELE Cédric (excusé)  
MARILLER Claire-Marie   X   
KONEY Amandine X   

VOIX CONSULTATIVE  
Aurélie GUILLOT (AESH)  X 
Nathalie CHAILLET (AESH)  X 
Patricia MARGUIN (ATSEM)  X 
Lucie Joubert Laurencin (ATSEM)  X 

 
 
 

Procès-verbal établi le 20 juin 2023 
 

Le président, directeur de l’école La secrétaire, Mme Delphine LACOUR 
M. Laurent BELLENGUEZ Parent d’élève 
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1. Rentrée 2023 : équipe enseignante et effectifs  
Aucun changement n’est envisagé concernant les enseignants. Les compléments de service pour les enseignants 
à temps partiels et décharge de direction seront connus plus tard.  
 
Concernant les effectifs : actuellement 102 élèves sont scolarisés, répartis en 5 classes. 
La prévision pour l’an prochain est à la stabilité, le chiffre de 103 élèves ayant été annoncé.  

Au regard des inscriptions effectives, ce chiffre est actuellement de 96 élèves. Ce 
décalage s’explique essentiellement par des retards pris dans la mise en location de 
logements et la réalisation de travaux qui sont toujours en cours.  
Monsieur le Maire explique en effet qu’une solution a enfin été trouvée (Logidia) 
pour accueillir les familles dans l’immeuble du centre du village (24 logements) mais 
les personnes concernées ne pourront finalement entrer dans ces logements que sur 
la fin de l’année 2023 - début 2024.  
Par ailleurs, des retards ont également été pris concernant la construction de 18 
maisons individuelles à Fayolle (lotissement du Tourbillon, du Colvert, 2 parcelles 
hors lotissement). Au lotissement du clos Sylva, 9 maisons sont en cours de finition 
et 5 maisons sont en commencement de construction au lotissement de l’Étang.  
Monsieur le Maire rappelle ses échanges avec Mme Gervais, Inspectrice de la 
circonscription de Bâgé au mois de janvier : un principe de non-fermeture à la rentrée 
prochaine avait été acté (avec étude de la situation en 2024). Compte tenu de ce 
décalage, il se propose de contacter et d’en informer Mme l’Inspectrice.  
 

M. Bellenguez rappelle que cette année 18 élèves quitteront le CM2, contre seulement 5 l’année prochaine et que 
les prévisions de naissances sur la commune sont à la hausse : 11 naissances en 2020, 13 naissances en 2021.   
 

2. Activités dans les classes 
 
Petites et moyennes sections – Elodie BENOIT: 

• Dans le cadre du projet d’école, une semaine dédiée aux mathématiques a été réalisée. Les enfants ont 
beaucoup travaillé sur des cartes. Petites et moyennes sections ont pu jouer à la bataille, les ranger, les 
trier. Ils ont également travaillé sur le repérage sur le quadrillage 

• Dans le cadre de Narramus, un book creator a été réalisé à partir de l’album « Le machin » afin de 
travailler l’oral : un livre numérique a été réalisé par les petits et un par les moyens. Ils ont été envoyés 
aux parents. 

• Le 26/06/23 : Sortie pédagogique au château de Brancion. Les enfants étaient contents bien que les 
activités proposées et les lieux n’étaient pas toujours adaptés à leurs âges (montée étroite des escaliers, 
enfants trop petits pour pouvoir profiter de panorama en haut du donjon, consignes du dessin du blason 
trop compliquées). Le retour en classe a montré que les élèves ont retenu de nombreux points de cette 
sortie.  

• Les ateliers jeux : Pendant 6 séances, les parents viendront jouer en classe avec les élèves. Environ 5 /6 
parents seront présents à chaque séance 

• Le samedi 10 juin au matin, les futurs petits ont pu venir avec leurs parents passer 1 heure dans la classe 
et découvrir leur future école 

 

Grandes sections – Séverine PENIN : 
• Dans le cadre du projet d’école, la classe a travaillée avec Narramus : 

• En novembre - « La soupe à la sorcière » 
• En janvier et février – « La moufle » 
• En juin – « La chèvre biscornue » 

Une pièce de théâtre sera peut-être réalisée auprès des CP dans le cadre de la liaison des classes. 
• Le 26/06/23 : Sortie pédagogique au château de Brancion. La journée s’est très bien passée. Les enfants 

se sont déguisés, ils ont visité le château ainsi que le donjon, ils ont joué un rôle à partir d’un blason qui 
leur a été remis,  ils ont réalisé un tournoi de joutes, ils ont appris une danse médiévale et ont construit 
un destrier. 

• Du 3 au 7/07/23 (dernière semaine d’école), une semaine de jeu est organisée avec les parents les après-
midis. 
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CP et CE1 – Stéphanie PONCET: 

• Projet chorale : une séance réalisée. Le projet n’a pas pu être réalisé du fait d’un arrêt de travail. 
• Présentation du travail réalisé en accro sport aux GS/CP. 
• Le 08/06/23 : Sortie scolaire sur le thème de la faune et la flore au Centre Eden de Cuisery. Les enfants 

ont été très actifs, ils ont travaillé sur les feuilles à travers des jeu de reconnaissance (toucher), des 
empreintes, senteurs et élaboration d’un sirop. Ils ont également participé à une chasse aux insectes qu’ils 
ont ensuite observé à la loupe et au microscope. 

 
CE1 et CE2 – Laurent BELLENGEZ : 

• Le 27/03/23 : Remise du permis piétons en présence de la gendarmerie et de Monsieur de Maire. 
Cela a été l’occasion d’échanges sur le rôle d’un élu et sur les travaux de végétalisation de la cour. 

• Le 09/06/23 : Les parents ont assisté à un récital de poèmes en lien avec un thème travaillé (les enfants 
du monde). Un recueil collectif de « haïkus » (poésie japonaise) a été offert aux familles.  

• Les enfants se sont rendus à l’exposition de photos et de cartes postales « Chevroux – D’hier à 
aujourd’hui » et ont réalisé un livre collectif autour de cette sortie.  

• Le 04/07/23 : Les élèves participeront à une randonnée citoyenne sur la commune de Chevroux. 
 

CM1 et CM2 – Mélanie DEPARDON: 
• Tous les élèves ont obtenu leur permis internet 
• Le 30/05/23 : L’ensemble des CM2 du canton étaient au stade de Saint Bénigne pour une « journée 

olympisme » (liaison entre école-collège) encadrée par les collégiens des section foot et rugby. Chaque 
classe a fait un tour d’honneur avec la bannière de sa commune. 

• Le 05/06/23 : Les CM2 ont visité le collège de Pont de Vaux. Une sortie intéressante mais ils regrettent 
de ne pas pouvoir passer la journée complète au collège afin de fréquenter le self et d’être dans les classes. 

• Le 08/06/23 : Sortie au Centre Eden de Cuisery avec les CP et CE1. Les CM1 et CM2 ont travaillés sur 
le thème du recyclage. Ils ont réalisé des éponges, des shampooings solides ; ils ont également participé 
à des jeux de rôles en lien avec l’environnement. 

• Le 16/06/23 : les CM2 vont participer à la journée de l’environnement organisée par la Communauté de 
Communes. Ils iront tout d’abord à Replonges où ils vont observer 8 ateliers en 2h. Ils iront ensuite à la 
Maison de l’Eau et de la Nature à Pont de Vaux pour faire 2 activités. Ils termineront leur journée au 
centre Crocus de Saint Trivier de Courtes. 
 
 

Il est rappelé par Monsieur le Maire, en lien avec cette journée de l’environnement, qu’une collecte de déchets 
est organisée par le Conseil Municipal des Jeunes sur la commune de Chevroux le samedi 17 juin 2023. 
 
La fête de l’école se déroulera le vendredi 30 juin dans la cour élémentaire.  
 
Le 06/07/23 : Les élèves seront accueillis dans leurs futures classes pour préparer l’année prochaine.  

 

3. Aspects matériels 

• Classe PS/MS - Elodie BENOIT : 
• Dysfonctionnement du rideau 

• Classe CM1/CM2 - Mélanie DEPARDON :  
• Ampoule du TBI à changer. Monsieur le Maire se charge de trouver un financement pour 

assurer son remplacement. 

La municipalité est remerciée pour la mise en route du rafraîchissement en élémentaire. 
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4. Calendrier scolaire  
 

Rappel du cadre dérogatoire concernant la semaine de 4 jours et de la nécessité d’interroger le conseil d’école à ce 
propos. Le maintien de la semaine à 4 jours pour l’année scolaire 2023-2024  est mise au vote :  
POUR : 13    CONTRE : 0     ABTENTION : 0  
Le maintien de la semaine à 5 jours à la rentrée prochaine est voté à l’unanimité.  
Le prochain conseil municipal devra également se prononcer à ce propos.  

5. Suivi du projet de végétalisation des cours d’école  
- Les membres du conseil d’école ont visité les espaces qui seront aménagés (schémas en annexe 1). Le 

coût des travaux est de 50 000€ HT. Le montant des subvention accordées à ce jour est de 16 000€ TTC.  
 

- Les travaux seront réalisés en juillet 2023 à l’exception de la plantation des arbres qui est prévue pour le 
25 novembre 2023. Les cours d’écoles (élémentaire et maternelle) seront agrémentées de bancs en pierre, 
et de structures en bois.  

 
- Une interrogation persiste sur le choix du revêtement en élémentaire : des problèmes concernant les 

cailloux sont identifiés (jet de cailloux sur les vitres et façades,…) mais les solutions à coût accessible sont 
difficilement identifiables du fait de la contrainte des exigences du fond vert. (60% des sols existants 
doivent être perméabilisés, objectif pédagogique avec des jardins potagers, des récupérateurs d’eau…). 

 
- L’organigramme des clés ne permet pas de donner accès à des personnes extérieures au groupe scolaire 

(ex : des parents d’élèves) pour entretenir les jardins en dehors des périodes scolaires. 
 

6. Informations diverses  
- Monsieur le Maire envisage peut-être de fermer l’accès au City Stage cet été afin de limiter des gestes 

d’incivilités. 
- La nouvelle élection du Conseil Municipal Jeunes aura lieu prochainement. 
- La bibliothèque est en train d’aménager un coin lecture à destination des plus jeunes (MAM, élèves de 

l’écoles,…) avec des étagères, des tapis. Les après-midis lecture devraient pouvoir être réinitier à compter 
de la rentrée prochaine. 

- Le projet cheminement doux : l’appel d’offre sera lancé en septembre 2023, les travaux débuteront en 2024 
et seront réalisés en 3 phases par rapport à des contraintes budgétaires. La fin des travaux est prévue pour 
la fin d’année 2025. 

- La fête de l’école (30/06/23) :  
• Monsieur le Maire demande que l’école prévienne les voisins  
• Cette année, les rajouts pour augmenter la taille du podium ne sont pas disponibles. 

Les enseignants informent qu’en l’état, le podium est donc trop petit pour que les élèves 
puissent faire le spectacle dessus. Il servira pour la scène ouverte.  

• Sonorisation : une solution devra être trouvée avec la sono de la Mairie. 
 

7. Questions des parents d’élèves  

Gestes d’urgence et de 1ers secours pour les enseignants, ATSEM, AESH et personnels de cantines : la question est 
posée par les parents d’élèves de savoir s’il serait possible que l’ensemble des adultes en charge des enfants puissent 
bénéficier d’une formation ou sensibilisation d’ici la rentrée prochaine. Cette remise peut être faite, habituellement, 
par les Pompiers ou la Croix Rouge et mobilise entre 1,5 et 2 jours pour un « recyclage ». Un recensement des 
personnes intéressées sera effectué.  

` 

La séance a été levée à 21h00. 
Ce compte rendu sera affiché au panneau de l’école. Vous pouvez également le demander par mail aux représentants 
de parents d’élèves à parents.eleves@chevroux.fr 
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ANNEXE 1 : schémas d’aménagements des cours (maternelle et élémentaire)  
 
 
 

 
 
 

 


